

Communiqué de presse de Nicolas DUPONT-AIGNAN

Je vote POUR la motion de censure !

La question fondamentale n'est pas de savoir qui initie la motion de censure, mais si ce Gouvernement doit être censuré ?

Pour ma part, n'ayant pas assez de Députés pour déposer une Motion de censure, et regrettant que d'autres groupes d'opposition, plus proches de mes idées, n'en déposent pas, je suis obligé, par cohérence avec mes convictions profondes et mon jugement sur ce gouvernement, de voter pour la Motion de censure présentée aujourd'hui.

Ce gouvernement mérite la censure pour trois raisons :

- 1) Parce que sa composition est indécente, recyclant ou reconduisant des incapables, qui ont échoué pendant 5 ans... Monsieur Dupont-Moretti à la Justice qui préfère se faire applaudir dans nos prisons plutôt que de défendre les victimes, Monsieur Darmanin à l'Intérieur alors que l'insécurité explose, Monsieur Le Maire à l'Economie qui préfère la politique des chèques et des rustines, plutôt que de permettre à nos concitoyens de vivre dignement de leur travail...
- 2) Parce que Madame le Premier Ministre n'a pas infléchi d'un iota le programme d'Emmanuel Macron, sur des mesures concrètes que j'avais évoquées dans ma réponse à son discours de politique générale devant l'Assemblée Nationale, (sur l'inflation, sur la sécurité, sur l'économie...) et qui auraient pu rassembler de toute part et faire consensus. Ils n'ont pas compris, ou pire ils refusent de comprendre, leur échec aux élections législatives. Ils insultent et méprisent les Français en maintenant un projet délirant, grâce à des majorités de circonstances, alors qu'il a été massivement rejeté dans les urnes !
- 3) Parce que le Gouvernement fait face à un nouveau déni de réalité avec le scandale du Uberfiles, après Alstom et McKinsey, pour protéger un Président qui, Ministre, a trahi l'intérêt national. Les Français méritent la transparence et un pouvoir honnête !

Je n'ai pas confiance en ce Gouvernement, pourquoi devrais-je alors le maintenir en vie alors qu'il abîme un peu plus chaque jour notre pays ?

La France a besoin de clarté et de cohérence, et elle n'a pas de temps à perdre avec des incompetents qui veulent la détruire.

Pour toutes ces raisons, j'ai voté la censure.

Nicolas DUPONT-AIGNAN
Député de l'Essonne
Président de Debout la France